

Chers membres,

À l'instar des premiers numéros de l'année du *Bulletin*, la présente édition de notre publication est volumineuse. Elle comporte, entre autres, une série de textes sur notre réunion annuelle à Waterloo et des nouvelles des comités associés de la SHC. Vous y trouverez également un entretien que la corédactrice du *Bulletin*, Amber Lloydlangston, a récemment eu avec le président du CRSH, Chad Gaffield, dont le mandat de cinq ans vient d'être renouvelé.

De plus, ce numéro contient un article d'Ian Milligan qui porte à réfléchir sur le dilemme des étudiants aux cycles supérieurs en sciences humaines, et plus particulièrement en histoire, qui font face depuis quelque années et dans un avenir prévisible, à de très piètres perspectives d'emploi. Le texte d'Ian s'inscrit dans le cadre des mesures prises par la SHC et quelques-uns de ses membres pour tenter de remédier à la situation ou tout au moins de la souligner. J'encourage ainsi tous les étudiants diplômés, ceux et celles qui ont récemment obtenu leur diplôme et toute autre personne intéressée à assister à la table ronde « Une modeste proposition, pas de plan B, édition canadienne » et à la séance « Après les études supérieures : Comment se préparer pour le marché d'emploi académique tout en étant toujours étudiant » qui auront lieu à notre réunion annuelle à Waterloo.

Au plaisir de vous y rencontrer,

Merci,

Michel Duquet, Directeur général

Dear members,

As is the case with the first issue of the *Bulletin* each year, this edition of our newsletter is extensive. It includes, among others, a series of texts on our annual meeting in Waterloo and news from CHA Affiliated Committees. You will also find an interview that the co-editor of the *Bulletin*, Amber Lloydlangston, recently had with Chad Gaffield, whose five year term as SSHRC President has just been renewed.

Moreover, this issue contains an article by Ian Milligan highlighting the dilemma of graduate students in the humanities, particularly in history, who have had to deal with very poor employment prospects in the last few years and for the foreseeable future. Ian's text is part of the measures taken by the CHA and some of its members trying to remedy, or at least highlighting, the situation. I thus encourage all graduate students, recent graduates, and any other interested persons to attend the round table "A Modest Proposal, no plan B, Canadian Edition" and the session "Beyond Graduate School: How to Prepare Yourself for the Academic Job Market While You're Still a Student" that will be held at our annual meeting in Waterloo.

I look forward to meeting you there,

Thank you,

Michel Duquet, Executive Director



ERRATA

The **Mount Allison** entry in the News from the Field column published in the last issue of the *Bulletin* (#37.1, page 10) contained some errors. The corrections are in bold.

Le texte sur **Mount Allison** dans la rubrique Nouvelles du milieu publié dans le dernier numéro du *Bulletin* (# 37.1, page 10) contenaient des erreurs. Les corrections sont en gras.

“ William Lundell is **Department Head** (2111-2114). Hannah Lane (**Atlantic Canadian History**) and Kathleen Lord (**Modern Canadian and Quebec History**) have earned tenure and promotion to Associate Professor.